

FRED LUCKE



Meine Name ist Fred Lucke, ich bin 67 Jahren alt und habe seit über 45 Jahren Hunden. Mein erster Windhund kam im 1988. Zuerst ein Windspiel, danach Greyhound mit Windspiel und Whippets. Schon lange Zeit (seit über 30 Jahren) beschäftigt ich mich mit dem Windhundrenn- und Coursingsport. Neben meiner Arbeit im Vorstand vom Rennverein LWR in den Niederlanden bin ich auch Rennleiter und internationaler Richter für Rennen und Coursing

Wir haben 8 Whippets, 2 Winspiele und 2 Afghanen und machen Rennen, Coursing und Ausstellung mit unseren Hunden.